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ロワジールホテル函館
函館市若松町14-10	TEL22-0111
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函館市大手町5-10
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函館北□―タリークラブ会報

渡部二康 会長テーマ “仲間を増やそう"

《第2505回例会》第26号 1月 20日 (水)

本日のプログラム

年	男	卓 話

・ oTヽRY	Cl

親睦活動委員会	 弗田	 和則 委員長
ニコニコBOX投入報告

渡部会長・森会員・小笠原会員 。南木会員

山下会員
……アッセンプリーよろしくお願いします。

松見会員……今日はガバナー補佐としての訪間で

す。

深瀬会員……明けましておめでとうございます。

今年もよろしくお願い致します。

2015-2016	RI会長	K.R.ラ ビンド

は「世界へのプレゼントになろう	Be	a
the	wOrld」 をテーマに掲げました。英文

に議論があるようですが、私は「世界のた

域のために、ロー タリー として何か役 l

う」と解釈しました。

また、嵯峨義輝ガバナーは地区日標として次の

4点 を掲げました。

1.会員増強と維持率向上の推進

会員数 5%純増

2.オ ンラインツールの利活用の推進

「ロータリークラブ・セントラル」「My	Rotary」

への登録、利活用推進

ゥェブサ イ トや SNSを 活用 した公共 イ

世界へのプレゼントになろう

増田	 定雄 会員

2015～ 2016

第 25号

〈第 2504 ロ 例会 〉

1月 13日の記録

司

斉

会	 渡部	 二康 会長

唱	 君が代、それでこそロー タリー、

四つのテス ト

ます
=

日の例会は会

したので回覧い

幹事報告	成田		 豊 幹事

第3・ 四半期会費納入のご案内を致しましたの

で、今月中にお払い込みお願

既にご案内いたしましたが、

場を変更し亀IH人幡宮で行い

和歌山城南RCよ り会報が届

たします。
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第2510地区	第11グループ		2015-2016
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2015～16年度	国際□―タリー テーマ

Be	a	Gift	to	the	VVorld

2015～16年度	国際□―タリー会長

K.R.“ラビ"ラビンドラン

☆会長 渡 部 二 康 ★幹事 成 田 	 豊

1月 13日 	 函館北RC奨学生

遺愛女子高等学校3年

飯澤	彩乃 さん

◎第2回クラブアッセンブリー

・ 会長より、2015-2016年度RIテ ーマ「世界への

プレゼントになろう」及び地区日標の確認、他。
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◎ビジター	遺愛女子高等学校	 飯澤	彩乃 さん

◎会長報告	渡部	二康 会長
O飯澤彩乃さんに奨学金をお渡しいたします。

。飯澤綾乃さん挨拶

日本赤十字秋田看護大学

に推薦合格しました。休み

明けすぐに英検の検定を受

ける予定です。函館で過ご

す期間も残 り少しとなりま

した。一日一日を大切に過

ごしていきたいと思います。

これまでご支援いただきあ

りがとうございました。

ヽ
ヽ

Rotary TheヽVeckb・ RepOrt	Of	HakOdate	North	RoC.



メージの向上

3.人道的奉仕活動の継続と推進

ポリオ撲減、復興支援、国際奉仕活動の継続

と推進

4.ロ ータリー財団への理解と協力支援の継続
ロータリー財団に関する情報発信

直接的・間接的寄付の継続

(活動計画書より)

。嵯峨 ガバナーの上記 4点 の地区 日標に対 して

の、現状報告をいたします。
1.先週の例会で待望の新会員・中川雄三会員が

入会しました。当クラプの期首会員数は21名 で

すので、あとl名 をなんとしても増強し5%の
純増日標を達成したいと思います。新会員の推

薦よろしくお願いします。

2.12月 に五稜郭RCの石坂先生に卓話をしてい

ただき、詳細なご説明をいただきました。今後

はMyROtaryの 登録状況が クラプの評価にも

繋がるものと予想されますので、皆様の登録を

お願いします。上手 くいかない場合はお手伝い

しますので、お申し出ください。

3.ポ リオ撲減の寄付として会員一人あたり30ド

ルの協力要請+α の額を先日の IMにおいて嵯

峨ガバナーヘお渡ししています。

4.財団についても地区からの要請に応えられる

よう努めてまいります。

職業本仕委員会						 森	秀樹 委員長

会員選考・職業分類委員会 	 南木哲雄 委員長

広報・ロータリーの友委員会

山下清司 委員長
ロータリー財団・米山奨学会

増山	 正 委員長

以上の各委員長から前半の活動報告をして頂き

ました。

。RI第2510地区ガバナー補佐	松見修二会員から

まとめの報告

今月30日 ～31日 に地区の新会員向けのセ ミ

ナーが開催されます。各G補佐はその 1時間前

に集まり、半期の活動報告をすることになってい

ます。いま、各クラプを訪問し報告書を作成して

いるところです。先日も北斗RCを訪問してきま

した。

今北 RCの皆 さんの活動報告を聞 きました

が、まとめの報告をします。会員増強については

1名の増で 5%弱の純増です。あと1人増強でき

れば申し分ありません。MyRotaryへ の登録です

が、私 も試行中です。会長含め 2名 の登録、

9%と 報告します。ポリオについての寄付は630

ドルの予定で したが、先 日の IMにおいて総額

861ド ル、会員一人あたり41ド ルと目標を大きく

クリアしています。財団については会長の活動計

画によれば3244ド ルとなっていますが、増山会員

から話があったように年度末に集計した結果によ

ると思っています。

当クラブとして、社会奉仕、職業奉仕、新世代

奉仕などにおいてきちんと活動していると報告い

たします。

また、先日北斗RCを訪問した際に、職業奉仕

について議論をしてきました。我々ロータリアン

各々が職業人としてどれだけ奉仕しているか。各

クラブにいろいろな職業の会員がいるが、それぞ

れがどのような活動をしているかが、なかなか見

えてこないという話があ りました。ちょうど、
ロータリーの友に 4つ のテス トについての千歳

RCの会員の記事が載っていますので、ご覧に

なってみてください。

(会報担当者 :南木	哲雄 副委員長)

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

中野

成田

亮 委員長
当 委員長グラム委員会

ブ会報・資料保存委員会

藤田正男 委員長

出席委員会								 深瀬晃一 委員長

親睦活動委員会						 弗田和則 委員長

国際奉仕委員会						 石橋輝男 委員長

新世代奉仕・クラブ奨学会委員会

会 員 21名
出 席 率 対 象 会 員 20名
出席規定免除会員la) 0名

出席規定免除会員(b) 1名

当 日 出 席 15名 当 日 欠 席 5名
他クラブ出席 3名 」■		:モ■	 ∠ヽ	 三+

四 	 ′
"	 「

1	 口:
18名

出	 席	 率 90.0096
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平成28年 1月 27日凶

移動例会	 亀田八幡宮 節分例会

のプログラム次 0◎12月 16日 出席報告 (深瀬	晃一 委員長)

(広 告掲載 :森	 秀樹 会員)

函館北ロータリークラブ				 環境保全と土に生きる会			 森 秀樹


